

Ein Leben für den Verein

Der Vereinsprofi



Nein, alle Mitglieder kann er wirklich nicht kennen. Über 17 Millionen sind einfach zu viele. Erwin Pfeiffer arbeitet beim ADAC. Im Tagesgeschäft ist er für das touristische Serviceangebot des ADAC zuständig. Beim weltweit zweitgrößten Automobilclub verantwortet er damit eine Menge Mitgliederkontakte. Pro Jahr hat der Club über 23 Millionen touristische Anfragen zu stemmen. Egal ob vor Ort in den Geschäftsstellen, im Internet oder mobil auf dem iPhone. Von der Routenplanung über den TourSet-Service bis hin zu speziellen Camping- und Sportschifffahrtsinfos. Als Bereichsleiter steuert er die Angebote, sitzt für den ADAC zudem im Vorstand der Deutschen Alleenstraße und ist Vorstandsmitglied bei Viabono, der Dachmarke für natürliches Reisen.

Das Vereinsleben hat es ihm auch privat angetan. Schon zu Beginn seines Geographiestudiums an der TU München packte ihn die Leidenschaft für flotte Autos. Als Gründungsmitglied des Golf GTI Club München war er von Anfang an dabei, von 1984 bis 1999 sogar Präsident des Vereins. In den wilden GTI-Jahren war er als Vorstandsmitglied des GTI Club Dachverbands bereits auf nationalen und internationalen Bühnen unterwegs. Das Mikrofon ist ihm daher vertraut, aber auch, weil er sein Studium als Discjockey in Münchner Kneipen und Diskos verdiente. Davon kann er heute bei so mancher Siegerehrung oder Laudatio profitieren.

Das Porsche Gen entzündete seine heutige Frau Evi in ihm. Sie brachte 1991 den ersten Porsche in die Partnerschaft: einen 924er. Ein 968er und zwei 911er Cabrios folgten. 1998 wurden sie Mitglied beim Porsche Club Isartal-München. Und wieder brachte er sein persönliches Engagement in den Verein ein. 2002 wurde er Sportleiter, ein Jahr später Vizepräsident und seit 2007 ist Erwin Präsident des agilen PC Isartal. Eben ein richtiger Vereinsprofi. Auf der Hauptversammlung 2011 des PCD wurde er mit 166 Stimmen in die neu geschaffene Position des PCD Vorstandsposition "Event und Touren" gewählt. ■

